



【目指す生徒像】
 すすんで学ぶ生徒
 優しい生徒
 健やかな生徒
 熊谷市立吉岡中学校
 令和7年5月20日 発行



放課後くまなびスクール

5月7日(水)、年間20回の放課後くまなびスクールが開校しました。生徒は自分で問題集等を持参し、毎回およそ2時間、自学自習に取り組みます。わからないところは支援員さんが説明等してくれます。10名の生徒と2名の支援員さんでスタートしましたが、途中からの参加もできますので、本校教頭へ申し出てください。



生徒総会に向けて

5月23日(金)に行われる生徒総会に向けて、各学級で資料をもとに生徒会活動への要望等を出し合いました。生徒会本部役員が分担して各教室を訪れ、資料の内容説明や話し合いのサポートをしました。活動目標「自主性」にあるとおり、自ら考え動く姿に頼もしさを感じました。



体育祭に向けて

6月4日(水)の体育祭に向けて、実行委員会の活動や全校での保健体育の授業が始まりました。今回の体育祭は、全校生徒が赤組と青組に分かれて競い合います。各種目の選手やスローガンも決まりました。今後は各団の結団式を行って、さらに気持ちを高めていきます。



吉岡グラウンドワーク(里山の会)

5月11日(日)の総会で、令和6年度の活動報告と令和7年度の活動計画等が議決されました。令和7年度も、第2日曜日の午前9時～11時に活動します(8月、10月、1月、4月は除きます)。来月は6月8日(日)午前9時～11時に活動します。皆様のご協力をお願いします。



人権旬間によせて



本校では、4月22日(火)～5月2日(金)を前期人権旬間として、道徳の授業や作文に取り組みました。22日(火)の朝会では、プロサッカー選手の松田直樹さんを取り上げて校長講話を行いました。ここでは、そのおおまかな内容と生徒数名の感想を紹介します。

「限りある命を、精一杯生きる」
 群馬県桐生市出身の松田直樹さんは、兄の影響から小1でサッカーを始めました。負けず嫌いの性格から、どうしても1番になれないサッカーに、逆に夢中になりました。あるとき、15才以下の日本代表監督から声がかかり、守備中心のポジションを担うようになりました。高校時代は前橋市のサッカー強豪校で活躍しました。高校卒業後はJリーグの横浜マリノスに加入し、リーグ優勝、リーグ連覇を果たしました。その後、度重なるけがにより思うようにプレーできない時期が続きました。やがてチームからは戦力外通告を受け、退団しました。移籍先を探していたところ、長野県のチームから誘いを受け加入を決めました。そのチームには、Jリーグ入りを果たすという高い目標がありました。ある日の練習中、松田さんはグラウンドで突然倒れ、心肺停止の状態に緊急搬送されました。急性心筋梗塞という診断でした。2日後、意識を取り戻すことなく亡くなりました。34歳でした。Jリーグ入りを目指す夢の途中、松田さんは最期のときも、グラウンドにいました。
 限りある命を、精一杯生きる。
 限りある命は、自分もまわりの人も同じです。私達も松田さんのように、精一杯生きていきましょう。

【生徒の感想】
 ☆僕は、松田さんのように何事にも精一杯頑張ることで何でもできるんだと改めて思いました。これからの中学校生活でも難しいことが増えると思うけど、何事にも精一杯チャレンジしたいです。(1年生)
 ☆今まで人権は「生まれながらに全ての人があるもの」とだけ考えていましたが、話を聞いて「全ての人と同じ時間をもっているわけではないからこそ、人権という平等がある」という考えに変わりました。(2年生)
 ☆人はいつ命を落としてしまうかわからないからこそ、今生かされていることに感謝して1日1日を大切に過ごしていきたいです。(2年生)
 ☆いつどこで何が起こるかかわからないと思い、今を大切にすることがどれだけ大事かを知ることができました。毎年人権について考えていますが、改めて優しい言葉、行動を大切に生活したいです。(3年生)

授業参観

4月25日(金)に授業参観、学級懇談会、部活動懇談会を開催したところ、多くの保護者の方々ご来校くださいました。1、2年生は学級担任の授業公開、3年生は修学旅行の説明会でした。学級懇談会や部活動懇談会でも大変お世話になりました。



学校ファーム

北校舎わきの農園で、人参と小松菜を栽培しています。陽気が暖かくなってきて、すくすくと成長していく様子を見てうれしく感じます。生徒と先生で収穫まで大切に育てていきます。みどりのカーテンの準備も進んでいます。



6月の予定		
日	曜	行事予定
1	日	
2	月	歯と口の健康月間(～27日)
3	火	
4	水	体育祭(午前開催) 給食あり・部活動なし
5	木	体育祭予備日①
6	金	体育祭予備日② テスト前部活動止(～12日) 県通陸上
7	土	県通陸上
8	日	里山の会
9	月	歯科健診
10	火	全校朝会
11	水	前期中間テスト①
12	木	前期中間テスト②
13	金	2年職場体験学習の事前研修
14	土	ラグビー関東大会① PTA選考委員会
15	日	ラグビー関東大会②
16	月	学総地区予選(テニス) 生徒会専門委員会
17	火	生徒朝会 2年AED講習
18	水	4時間授業(給食あり・部活動あり)
19	木	学総市予選中心日①
20	金	学総市予選中心日②
21	土	学総市予選中心日③
22	日	ラグビー関東大会③
23	月	
24	火	学年朝会
25	水	学総市予選(陸上) ふくしの授業
26	木	
27	金	
28	土	学総地区代表決定戦
29	日	
30	月	4時間授業(給食あり・部活動なし)

ハッピー愛語デー

本校では毎月「1」のつく授業日を「ハッピー愛語デー」としています(例 1日、11日)。生徒会活動の一環でハッピーハート委員会と本部役員会が主導し、「明るいあいさつ、元気な返事、優しい言葉づかい」を心がけようと取り組んでいます。ハッピー愛語デーには、ペットボトルキャップ等の回収もしており、多くの生徒が登校時に家庭から持参し協力してくれています。集めたキャップは、子供たちのワクチン接種のために寄付しています。これからも本校生徒会活動へのご協力をお願いします。

